



Aktionsgemeinschaft Jugendschutz des Landkreises Augsburg



Die Stadt Stadtbergen ist Mitglied bei der „Aktionsgemeinschaft Jugendschutz“ des Landkreises und somit enger Kooperationspartner für das Landratsamt (Amt für Jugend und Familie, SG 45 - Jugendbildung und Prävention) bei der Umsetzung des Jugendschutzes in Stadtbergen. Einhergehend mit der Mitgliedschaft ist es der Stadt erlaubt, das durch den Landkreis zertifizierte Logo „Stadtbergen feiert mit Verantwortung“ zu verwenden.

Die Stadt Stadtbergen bekennt sich im Rahmen einer freiwilligen Selbstverpflichtung zu den vom Landkreis entwickelten Standards zum Jugendschutz, welche über den gesetzlichen Rahmen hinausgehen.

Der Stadt Stadtbergen ist bekannt, dass das verliehene Zertifikat eine Auszeichnung des Landkreises ist, welche bei gravierender Nichtbeachtung der freiwilligen Selbstverpflichtung durch das Amt für Jugend und Familie wieder zurück genommen werden kann. In solchen Fällen ist es untersagt, das Logo der Aktionsgemeinschaft weiterhin zu verwenden.

Aktionsgemeinschaft Jugendschutz – Mitgliedsnummer: 1

Stadtbergen, 12.09.2012

Martin Sailer
Landrat